

Reabren al tráfico la calle Francisco Laliga

25/05/2022



La transitada calle Francisco Laliga, en concreto el tramo entre las calles Cardenal Cisneros y Santa Ana, se ha abierto al tráfico solo una semana después de su [cierre por riesgo de derrumbe de un muro de un solar cerrado](#).

Los trabajos se han realizado con carácter urgente para

retirar el muro de una medianera de una vivienda antigua que, al parecer, por las lluvias había sufrido daños y existía riesgo de que cayesen cascotes a la calle. El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Urbanismo, ha procedido al derribo subsidiario de carácter urgente.